
Le mariage, une bonne nouvelle... 
 
 

parole de Mère Teresa 
 
 
 

Ne vous imaginez pas que l'Amour, pour 
être vrai, doit être extraordinaire. Ce dont on a 
besoin, c'est de continuer à aimer. Comment une 
lampe brille-t-elle, si ce n'est pas par l'apport 
continuel de petites gouttes d'huile. 

Qu'il n'y ait plus de goutte d'huile, il n'y 
aura pas de lumière, et l'époux dira : " Je ne te 
connais pas. " 

 
 
Mes amis, que sont ces gouttes d'huile 

dans nos lampes ? 
Elles sont les petites choses de la vie de tous les jours : la joie, la 

générosité, les petites paroles de bonté, l'humilité et la patience ; simplement 
aussi une pensée pour les autres, notre manière de faire silence, d'écouter, de 
regarder, de pardonner, de parler et d'agir. 

Voilà les véritables gouttes d'Amour qui font brûler toute une vie d'une 
vive flamme. 

 
 

 
Ne cherchez pas Jésus-Christ au loin ; il n'est 

pas que là-bas, il est en vous. Entretenez la lampe et 
vous le verrez. 

 
 
 
 
 

dans " Le mariage, une bonne nouvelle -  
Notre mariage " - Bayard . 

 
 
 
 

Mère Teresa (1910-1997) est une religieuse catholique albanaise, de nationalité indienne, surtout 
connue pour son action personnelle caritative, et la fondation d'une congrégation de 
religieuses, les Missionnaires de la Charité, qui l'accompagnent et suivent son exemple. Elle a 
consacré sa vie aux pauvres, aux malades, aux laissés pour compte et aux mourants, 
d'abord en Inde puis dans d'autres pays. 


